



Ratifica HR Ratings calificaciones a 3 créditos de NL

Por Arturo Bárcenas septiembre 12, 2022 | 16:38 pm hrs

HR Ratings ratificó las calificaciones de tres créditos de Nuevo León contratados con instituciones bancarias por un monto conjunto de tres mil 385.7 millones de pesos.

Uno de los créditos es con Bancomer por un monto de mil 500 millones de pesos y la calificación que se mantuvo fue la de HR AA+ (E) con perspectiva estable.

“La ratificación de la calificación al crédito bancario estructurado contratado por el Estado de Nuevo León con BBVA es resultado de la Tasa Objetivo de Estrés (TOE) de 74.8 por ciento (vs. 77.7 por ciento en la revisión previa). El decremento en la métrica se deriva de un ajuste al alza en nuestras estimaciones de la TIE28 para los próximos periodos, ante el contexto macroeconómico actual”, indicó la calificadora.

Agregó que en particular se considera un valor promedio de nueve por ciento a partir de 2023 y hasta la vigencia del crédito en un escenario de estanflación.

“Según nuestras proyecciones de flujos, durante la vigencia del crédito, el mes de mayor debilidad, considerando únicamente los flujos de ISN, sería febrero de 2024, con una razón de cobertura del servicio de la deuda (DSCR, por sus siglas en inglés) de dos veces.

Otro de los créditos fue uno de Banobras por un monto de mil 394.5 millones de pesos HR AA+ (E) y perspectiva estable.

“La ratificación de la calificación al crédito bancario estructurado contratado por el Estado de Nuevo León con Banobras es resultado de la Tasa Objetivo de Estrés (TOE) de 74.7 por ciento (vs. 77.6 por ciento en la revisión previa de la calificación)”, indicó.

También ratificó la calificación de HR AAA (E) a un crédito obtenido por 491.2 millones de pesos con Santander y agregó que la perspectiva de éste es estable.